
ASSOCIATION DES PARENTS D’ÉLÈVES – ECOLE PRINCE BAUDOUIN 

 

PV réunion 21/02/2017 

 

Présents : Leila Kamoun, Christine Leclercq, Karin Latreille, Leslie Lombard, Oana Matei, Horea Matei. 

 

Suivi des points en cours : 

- Trombinoscope demandé par l’AP > réalisé par la direction, le document est en cours de finalisation 

et sera bientôt affiché dans l’école 

- Kiss&ride > il est accepté mais Christine doit réécrire une lettre à la commune pour s’assurer d’un 

début des travaux. 

- une cotisation de l’association auprès de FAPEO est en cours 

La FAPEO (Fédération des parents de l’Enseignement Officiel) peut fournir une série de service, du 

conseil, organiser des conférences dans les écoles  

- Parents relais : les parents intéressés se sont manifestés. Au vu de l’avancement dans l’année, il est 

convenu que les parents volontaires seront recontactés et le projet relancé en début d’année scolaire 

(sept 2017). Sensibilisation auprès des professeurs lors de la première réunion des parents, désignation 

d’un parent-relai et collecte des adresses emails.  

Christine devrait se charger de collecter les adresses des parents volontaires. 

- 103 EUR récoltés lors du marché de Noël > la somme pourrait servir à l’achat de petit matériel 

(bibliothèque, jeux d’extérieur ou tapis de yoga) par ex. 

- Parascolaire : il y a une forte demande pour relancer des activités parascolaires à l’école > la 

réflexion est en cours. Il faut tenir compte d’un budget raisonnable pour les activités + problème de 

locaux 

- L’étude : il y a eu un retour vers la direction et le conseil de participation : l’étude ne peut pas être 

dirigée tant qu’elle est gratuite. 

 

- L’idée de demander à Mme Sammy de faire une chorale pendant l’année est intéressante mais sera 

difficile à mettre sur pied car elle devrait le faire sur son temps de garderie et il n’y a personne pour la 

remplacer. 

- Demande de Joëlle, l’institutrice qui prend en charge la relaxation du mardi après l’école : une prise 

en charge de l’achat de tapis de yoga par l’AP. Demande acceptée par les personnes présentes. 

- L’idée de mini-conférence pour les grands pendant un temps de midi par exemple de sensibilisation 

à l’humanitaire (idée de Karin) est acceptable si c’est ponctuel (ils ont déjà beaucoup de choses). 

- Atelier sensibilisation au langage des signes > projet en cours, l’association devrait contacter 

l’administration communale pour en faire un projet plus large  

- Tournoi sportifs inter-écoles : organiser des moments d’entrainements pour motiver les enfants et 

leur permettre de jouer en équipe avant le match face à une autre école.  

Tournois : octobre = basket, février = piscine, mai = foot, cross = ?. 

L’AP essaiera d’organiser 2 demi-journées d’entrainement au mois de mai 2017 > trouver des 

volontaires pour encadrer les enfants.  

- Pour renforcer l’action et la communication de l’AP, il est proposé de déterminer une zone 

d'affichage spécifique > à mettre en place par l’école à 2 endroits stratégique (primaires + maternelles) 

 

Projets de l’école en cours : 

- boite à livres  

- organiser la cour de récréation pour créer différentes zones de jeux. En attente de barrières pour 

délimiter les zones. Procédure en cours auprès de l’administration communale. 

- travaux de réfection de classes maternelles. La directrice rappelle l’urgence de faire ces travaux.  

>mise à jour 24/03 : les travaux ont été faits, les classes ont pu réintégrer les locaux  

 

 



Besoins matériels identifiés par l’école : 

- Etagères pour ranger les livres dans la bibliothèque 

- serre-livres pour la bibliothèque 

- jeux d’extérieur pour la cour de récréation > faire un appel au don via l’APE? 

- de nouveaux tapis pour les cours de yoga (activité de Joëlle les mardi midi) 

 > mise à jour 24/03 : le versement pour l’achat de nouveaux tapis a été fait 

 

Propositions validées / TO DO APE : 

- Mieux communiquer sur les actions de l’APE, son rôle et sensibiliser les parents : 

- Mots dans les casiers pour sensibiliser les professeurs à l'association des parents / conseil de 

classe pour idées de choses simples et concrètes pr aider les actions de l'école.  

Certaines classes font déjà des conseils mais pas toutes. Partir des idées des besoins formulés par 

l’école  

- Communication à la fête de l’école (rôle, projets, …) 

- trouver un moyen de communiquer plus facilement. Ex page facebook > demander conseils 

sur les bonnes pratiques auprès de FAPEO.  

- Création d’une adresse email + fichiers en ligne pour mise à jour contacts 

- meilleure coordination pour la communication auprès des parents (via les cartables)  

- communication dans les classes (via professeurs ?) en début d’année lors de la réunion des 

parents > projet parents-relais 

- trouver des parents volontaires pour entrainer les enfants pour le tournoi inter-école de foot 

- Fête de l’école le 29/04 

- réserver 1 table pour l’AP 

- formule à confirmer (cocktails ? reprise du stand des douceurs ? …) 

- communication sur ce qu'on met en place + suggestions pour le futur 

- Guide pratique de l’école en anglais. Réception des infos en juin, deadline 31/08.  

 

 

 

 

 

 

 


